



Síntesis de medios

15 de abril de 2023

Primeras Planas

Lanza EU cacería de "Los Chapitos"
DEA infiltro a Los Chapitos hasta el máximo nivel
Sin el Inai se ahorrarían mil mdp: Presidente
EU: Chapitos encabezan el cártel global del fentanilo
Por fentanilo, EU va a la caza de los hijos de El Chapo
EU infiltra y lanza acción judicial contra Chapitos y su fentanilo
EU levanta cargos contra Los Chapitos
¡Alerta!

Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cesan a los cuatro policías que integraban banda de plagiarios

La Secretaría de Seguridad Ciudadana dio de baja a cuatro policías que fueron detenidos por formar parte de una banda dedicada al secuestro y a la extorsión en la alcaldía Tlalpan, e informó que colaborará en las investigaciones a fin de determinar la responsabilidad de los ex servidores públicos que presuntamente privaron de la libertad a una persona. A principios de año, el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, afirmó que en 2022 aproximadamente se dieron de baja 2 mil 500 policías de la corporación, aclaró que no en todos los casos fue por estar involucrados en algún ilícito. La Jornada / La Crónica de Hoy / Uno más Uno / Basta / Sin mención Milenio / La Prensa / El Gráfico

Una banda de colombianos involucrada en balacera del CH

Autoridades capitalinas determinaron que una banda de colombianos está relacionada con la balacera e intento de asalto en una tienda de ropa en el Centro Histórico, lo que desató una balacera que dejó como resultado dos personas fallecidas y una herida. La **SSC** informó que uno de los presuntos delincuentes intentó huir a bordo de una motocicleta por la calle Lecumberri y Circunvalación, donde fue interceptado y detenido por los elementos policíacos. <u>Basta</u>

Atrapan a dos sujetos que robaron cable de fibra óptica

Dos sujetos fueron detenidos por policías de la **SSC** en la avenida Prolongación Paseo de la Reforma casi esquina con la calle Joaquín Gallo, colonia Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón; después de apoderarse de varios metros de cable de fibra óptica perteneciente a una empresa que ofrece servicios de comunicaciones e Internet. La Jornada

La rescatan y ahora Ginger se integra a la policía de la CDMX

El entrenamiento de la perrita rescatada nombrada "Ginger" fue concluido, y ahora cuenta con la especialidad en búsqueda de sustancias olorosas a explosivos, habilidades que servirán de apoyo a la **Policía Bancaria e Industrial** de la capital. <u>La Crónica de Hoy</u>

Policiaco

Biker vive para contarlo al quedar debajo de un tráiler

Un motociclista estuvo a punto de morir, tras accidentarse en el perímetro de la colonia San Juan de Aragón, Segunda Sección, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Rebasaba entre carriles, cayó y terminó lesionado debajo de un tráiler. Elementos de la **SSC** pertenecientes al sector Aragón, llegaron al sitio y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, posteriormente paramédicos trasladaron al lesionado a un hospital de la zona. La Prensa







Síntesis de medios

15 de abril de 2023

Conductor es asesinado en el bajo puente

El conductor de un vehículo particular fue asesinado, tras haber sido atacado a balazos por dos sujetos a bordo de una motocicleta, mientras circulaba sobre avenida Oceanía, proveniente de Circuito Interior, se incorporó a un retorno subterráneo, en la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza. El lugar fue acordonado por elementos de la **SSC**, quienes también implementaron un operativo para localizar a los responsables. La Prensa

Perece indigente en zona de La Merced

Un hombre en condición de calle fue hallado sin vida en el perímetro de la zona de La Merced, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc. Al parecer llevaba tiempo padeciendo problemas de salud. elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, del Sector Asturias, llegaron al sitio y solicitaron la presencia de paramédicos, mismos que certificaron la defunción por causas naturales. La Prensa / El Gráfico

Sistema Penitenciario

Sujeto que causó incendio en la Central de Abasto, vinculado a proceso

Por el incendio en la Central de Pro (Ceda), un juez de control vinculó a proceso a Marco Antonio "N", acusado de provocar el siniestro en el mercado de envases vacíos en la Ciudad de México que consumió más de cinco mil metros cuadrados, el 6 de abril pasado, durante la audiencia que se celebró este jueves, el juzgador calificó de legal su detención que se llevó a cabo por una orden de aprehensión, la cual se le cumplimentó en reclusión, pues fue arrestado en posesión de narcóticos un día después del siniestro. Uno más Uno

Justicia

Mototaxista del caso Inof declaró; no fue detenido

El mototaxista que vio por última vez a Ana Arizbeth Font conocida como Inof, quien desapareció el pasado 8 de abril en el municipio de Ecatepec, rindió declaración ante las autoridades mexiquenses, pero no se encuentra detenido, señalaron familiares, mientras se manifestaban en el búnker de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y pidieron que las autoridades del Estado de México y las capitalinas se coordinen para dar con su paradero. El Universal / El Sol de México / Basta

Imagen Destacada



